

lérables Et ce respect, auquel il n'est permis à personne de manquer, il est nécessaire qu'il brille surtout chez les rédacteurs catholiques de journaux et qu'il y paraisse comme en exemple. ”

LÉON XIII.

Pensée du mois

Pour moi, je ne crains pas de le dire, si j'étais absolument forcé de choisir pour un enfant, entre savoir prier et savoir lire, je dirais : Qu'il sache prier ! Car prier, c'est lire au plus beau de tous les livres, au front de celui d'où émane toute lumière, toute justice et toute bonté.

LEGOUVÉ.

Revue du mois

Deux journaux de Montréal, la *Minerve* et la *Patrie*, recommandent à leurs lecteurs de *parler français* dans les bureaux publics, dans les grands magasins, au téléphone, au télégraphe, etc. Très bien, confrères !

Le 30 du mois d'août dernier, il nous a été donné de voir une énorme baleine dans le fleuve Saint-Laurent, en face de la Malbaie, comté de Charlevoix. Le cétacé s'amusait à plonger, à replonger et à lancer dans l'espace d'énormes colonnes d'eau au grand plaisir des touristes et des gens de l'endroit.

La province de Québec possède encore des milliers et des milliers d'acres de terre propres à la colonisation. Emparons-nous du sol ; augmentons le domaine national.